

La passion de la liberté. Des Lumières au Romantisme.

- Lisibilité

Exposition à la Galerie des Beaux-arts, du 19 juin au 13 octobre 2019.

Visite guidée mercredi 3 juillet à 11 heures.



La Grèce sur les ruines de Missolonghi. Delacroix. 1826

Dans le cadre de la prochaine saison culturelle, **le musée des Beaux-Arts et le musée des Arts décoratifs et du Design** s'associent pour organiser une exposition sur **le thème de la liberté dans l'art à la période des Lumières, marquée par les idéaux de progrès, de raison et d'ouverture.**

- **À cette occasion, des chefs-d'œuvre des deux musées partenaires ainsi que des prêts exceptionnels du Louvre seront réunis à la galerie des Beaux-Arts, afin d'aborder cette valeur universelle à travers le prisme des grandes figures qui l'incarnent et de leurs œuvres.**

Le parcours exposera **comment la pensée des Lumières a trouvé sa pleine expression dans les arts, le commerce et la vie quotidienne.**

Dès la parution du dossier de presse, d'autres informations vous seront données.